

Liebe Frau Ovenhausen,

bereits sind es 14 Tage her, seit A. den WO-DE-Kurs besucht hat. Wir machen uns daran, einige "Hausaufgaben" umzusetzen, z.B. die Listen "Auto", Notfallnummern sowie die Schulwegsicherung.

Der Kurs hat nicht nur meiner Tochter sondern auch mir als Mutter sehr viele Erkenntnisse gebracht: alltägliche, aber sehr wichtige, wie z.B. Namen nicht sichtbar an den "Schulthek" [= Schulranzen] schreibt und Verhalten am Telefon. Vieles ist uns noch nicht geläufig, aber wir üben.

Herzlichen Dank Ihnen und dem WO-DE-Team. Das Bewusstwerden der realistischen Gefahren, die klaren Anweisungen bezüglich Verhalten geben mir und meiner Tochter Selbstvertrauen, das sich sogar hemmend auf einen möglichen Angriff auswirken kann.

E. B.